



Référence

**P1872SJ**

Prix

**879 968 €**

# St-Etienne-de-Tinee

## Appartement à vendre (06660)

John Taylor est fier de présenter une résidence d'exception à Auron, nichée dans le majestueux domaine du Mercantour. À seulement 1h20 de Nice, ce havre de paix associe élégance, tranquillité et une qualité de vie inégalée, avec une livraison prévue pour Septembre 2026. Offres diversifiées du T2 au T5 duplex, jusqu'à 250 m², avec personnalisation complète. Notre pavillon central propose des services 5\* et 10 Lodges exclusifs, mariant matériaux nobles et équipements de pointe pour une expérience montagnarde authentique et raffinée.- Emplacement de choix avec des activités toute l'année- ...

*John Taylor is delighted to introduce this new high-end real estate program. Nestled in the heart of the sublime Mercantour area, within the prestigious Auron resort, this program represents the perfect blend of serenity, elegance, and exceptional quality of life. Just 1h20 from Nice, this residence offers a year-round sanctuary. The completion is scheduled for 2026. Situated on a 2-hectare plot in the center of Auron, these new luxury apartments offer an unparalleled living experience throughout the year. With configurations ranging from one-bedroom to five-bedroom duplexes and adjustable ...*

## JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

